

## La Baule. 91 nouveaux habitants ont été accueillis



Laurent, nouvel arrivant à La Baule, est ravi de son choix et des possibilités d'activités offertes par l'AVF. © Ouest-France

**Accueil, accompagnement, conseil et information, l'AVF est un acteur important dans le processus d'intégration des nouveaux habitants dans la vie bauloise et la presque île guérandaise.**

[L'Accueil des villes françaises \(AVF\) de La Baule](#) a réuni les 91 nouveaux habitants, vendredi 7 octobre, [dans son tout nouveau local, l'espace Drevet](#). Pour les arrivants, c'est la possibilité d'échanger et de faire connaissance.

Le maire, Franck Louvrier, leur a souhaité la bienvenue. « **La Baule a bénéficié de l'arrivée de quelques familles, puisqu'on constate une augmentation de 4,7 % des inscriptions scolaires. Avec un peu moins de 18 000 habitants, la population ne fait que progresser. La Baule est une ville avec une vraie vie à l'année** », a souligné l'élu.

« On ne regrette pas »

Véronique et Laurent, jeunes retraités, sont arrivés en mars pour se rapprocher de leurs enfants et petits-enfants qui habitent à Nantes. « **La vie bauloise nous plaît beaucoup. Les gens sont très accueillants. Nous sommes inscrits au yoga, à la randonnée, à la marche dynamique. Nous apprécions aussi La Baule pour sa qualité de vie, sa propreté. C'est un bon choix, on ne regrette pas.** »

**AVF La Baule**, du mardi au jeudi, de 14 h à 17 h, 42, avenue Drevet. Contact. Courriel : [a.v.f.labaule@orange.fr](mailto:a.v.f.labaule@orange.fr), tél. 02 40 11 94 93.